

Le travail magique avec le collier de Gabriel pour les 12 premiers jours de l'année

Le texte qui suit provient du livre, *l'Archange Gabriel Biographie...* aux pages 151 et suivantes

La fête de Gabriel inclut le jour de l'An. Dans tous les peuples, il est coutume de célébrer le premier jour de l'année d'une façon positive, car c'est une loi universelle qui veut que tout ce qui arrive par la suite est déjà contenu en germe dans le commencement.

Dans ce cadre, Olivier Manitaro donna un enseignement et une méthode en rapport avec les mystères du collier de l'Archange Gabriel. Ce collier est lié non seulement à la nouvelle vie, que représente la fête du nouvel an, mais aux influences qui animent le ciel de chaque individu, que sont les 12 mois de l'année.

Ce travail magique avec l'Archange Gabriel et son collier à 12 perles se pratique le matin, dès le réveil, pendant les 12 premiers jours de l'année. Ensuite, il est bien de le poursuivre à raison d'une fois par mois pour honorer les 12 perles du collier de Gabriel tout au long de l'année.

L'objectif de cette méthode est de vivre en honorant son Père et sa Mère, la présence de Dieu à travers le monde créé, en donnant la première place à l'essentiel.

La période du début de la nouvelle année correspond à l'Archange Gabriel, car il est l'ensemencement de la Lumière qui apporte la nouvelle vie, l'enfantement divin, la discipline. Durant cette période que l'on peut qualifier de magique, il est réellement possible de prendre sa vie en mains en plantant les graines les plus pures dans sa terre intérieure.

Dans tous les enseignements initiatiques, il est dit que le premier pas est le plus important. La manière dont on commence quelque chose détermine toute la suite, le déroulement, ce que l'on mettra au monde. Il est donc possible de renouveler sa vie, d'expérimenter une autre façon d'être au monde en mettant en pratique ce savoir accompli au sein de la Tradition de la Lumière.



En pratique

Dès que vous vous éveillez le matin, que votre première pensée soit pour votre Père qui renouvelle sans cesse le don de la vie pour vous. Levez-vous du pied droit et éveillez la présence du Père en vous. Honorez-Le de tout votre être. Ensuite, communiquez avec l'eau par vos mains et votre visage. Rappelez-vous l'eau qui a formé votre corps physique dans le ventre de votre mère et demandez :

« Que l'eau de la vie pure éveille en moi et autour de moi la magie pour construire mon corps de Lumière à travers la conscience des échanges subtils dans la vie. »

Ensuite, si vous le pouvez, allez dehors pieds nus et entrez en contact avec la terre pour communier avec la Mère. Sentez sa présence sous vos pieds. Recueillez-vous et dites consciemment :

« Mère, puisses-tu construire mon corps de Lumière afin que je devienne capable de vivre avec mon Père, de recevoir sa parole et de la porter dans ma vie quotidienne. »

Élevez vos mains vers le soleil et entrez en communion avec la flamme du Père en vous. Pensez au ciel bleu au-dessus de vous et communiquez avec votre conscience supérieure éternelle et votre âme divine. Dites en conscience :

« Je veux vivre en conscience avec la flamme du Père en moi et avec mon âme divine. J'aspire à respirer en eux et à les inviter dans mon corps. »

Placez vos mains sur votre poitrine et laissez tout votre corps s'emplier de Lumière et d'amour.

Élevez votre main droite vers le soleil et tracez devant vous le cercle magique de l'École de Dieu en invoquant l'une des 12 perles de Gabriel et la parole qui y est associée :

1er jour - Ange de la Vérité

« Je suis la première impulsion de Dieu en tout. »

2^e jour - Ange de l'Amour

« Je suis l'enracinement de la Lumière sur la terre. »

3^e jour - Ange de la Sagesse

« Je suis le savoir qui éclaire dans toutes les directions de la vie. »

4^e jour - Ange de l'Ouverture

« Je suis la digestion de toutes les expériences, j'ouvre un espace intérieur pur et je le protège. »

5^e jour - Ange du Caché

« Je suis la flamme du Père qui apparaît dans le sanctuaire. »

6^e jour - Ange de la Communion

« Je suis la récolte de Lumière qui nourrit les Dieux. »

7^e jour - Ange de l'Équilibre

« Je suis la présence centrale qui équilibre les mondes. »

8^e jour - Ange de l'Individualité

« Je suis l'individualité vraie au service de la communauté de Lumière. »

9^e jour - Ange de la Justice

« Je suis l'instrument de l'Être véritable éternel. »

10^e jour - Ange de l'Universalité

« Je suis la transparence du joyau qui révèle la présence de l'Ineffable dans les mondes mortels. »

11^e jour - Ange de la Paix

« J'emplis le monde de la Lumière. »

12^e jour - Ange de la Pureté

« Je suis la source, le fleuve et l'océan de la pureté. »

En prononçant la parole, vous devez la rendre vivante. Vous pouvez imaginer que le souffle accompagnant les mots est de l'eau-Lumière, un fleuve de vie qui abreuve tous les êtres.

Terminez votre travail en prononçant l'« Amin ». Une fois le travail terminé, vous devez vous efforcer de penser consciemment, plusieurs fois durant la journée, à la vertu que vous avez travaillée.

Ces 12 paroles, en relation avec les vertus des 12 perles du collier de Gabriel, peuvent être activées dans la vie de l'homme si celui-ci prononce consciemment une parole par jour pendant les 12 premiers jours de l'année et même une fois par mois pendant toute l'année. Ces 12 perles sont les 12 voies que l'homme doit parcourir pour rencontrer Dieu.

